

# 勇猛果敢

## 運動会を振り返って④



生徒が運動会を終えて書いた作文を紹介します。(ほぼ、原文のままの紹介です)

私がこの運動会で感じたこと、頑張ったことを 4 つ紹介します。

1 つ目は、応援幹部の活動です。2 年生になって後輩ができ、教える立場になって大変さを知りました。演舞がとても難しくて、運動会の前日まで苦戦してました。それでも、放課後にみんなで残って 3 年生にひたすら教えてもらいながらあきらめずに最後までやり遂げることが出来たので良かったです。演舞に関しては、赤組が 1 位だったんじゃないかとずっと思っています。どの組よりもそろっていて、団結力があって声も出ていたし、自分は赤組が優勝だと思っています。

2 つ目は、お得意の声出しです。声は 4 組が絶対いちばん出ていました。どの順位でも変わらず喜んでいて、いい学級だなと改めて思いました。また、大縄のときも一人一人が大きい声を出していて、最初の頃からの成長 4 組はすごすぎだなと感じました。来年のムカデ競走は、絶対 1 位をとってみせます。

3 つ目は、仲間一人一人の頑張りで、4 組みんなが輝いていて、全員が頑張れる場所があったなと思いました。みんなで楽しめて全力で戦うことが出来て嬉しかったです。この運動会で創り上げることが出来た団結力を、これからある様々な行事で生かしていきたいです。

4 つ目は、楽しめたかどうかです。そもそも楽しくないと、おもしろくもなければ団結力も生まれていないなと思いました。みんなが最初から頑張ろう、楽しもうと思いついてきたからこそ、一生思い出に残る運動会にすることができたなと思います。一生懸命、真剣にやるのももちろん大事だけど、結果がどうあれ楽しんで出来たことに間違いはないので、4 組になれて本当に良かったです。来年こそは、全部優勝してトロフィーを持って帰りたいです。赤組最高です！

(4 組 小山 心菜)